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Ihr geliebten Seelen auf Erden,  

lasst uns heute einige Klärungen eures Seins auf Erden vornehmen. Lasst uns 
erklären, warum die Dinge so geschehen, wie sie geschehen. Lasst es uns 
erklären aus unserer Sicht, aus einer globalen Sicht, einer Sicht, die den Wandel 
auf dem Planeten Erde beobachtet. 

Wir, das sind Wesen, die sich bereits in einem höheren Bewusstsein befinden 
oder die nie abgestiegen sind in die Reiche der Dualität oder dies in ihrem Zyklus 
schon sehr lange vollendet haben und Erfahrung haben, wie solche Wandlungen 
geschehen.  

Wir sind die Elohim, wir sind die Stimme, der Ton und das Licht der reinen 
göttlichen Schöpferkraft. Wir sind Quelle und Ausführende dieses Schöpferlichts 
mit euch zusammen. Und mit uns fließt mit jedem Wort reines kristallines 
Bewusstsein. Und wir sind hier mit euch, um euch verständlich zu mache, warum 
und wie die Dinge auf dem Planeten Erde geschehen. Und Vieles wurde schon 
lange gesagt. Doch immer und immer wieder möchten wir euch erinnern. Denn 
durch die Ereignisse, die ihr mit euren Körpern in dieser speziellen Erfahrung des 
Seins erlebt, werdet ihr in bestimmte Muster und Strukturen eingebunden. Die 
Muster und Strukturen, die euch physische und emotionale Schmerzen bereiten 
wollen gelöst werden. Dazu finden grundsätzliche strukturelle Veränderungen in 
euch statt, die die Erfahrung des Einsseins in euch wieder ermöglichen.  

Dabei, ihr Lieben, werden die alchemistischen Formeln eures Seins verändert. 
Die alchemistischen Formeln eures Seins werden dem Wandel und den neuen 
Energien angepasst. Dies bewirkt eine Veränderung eurer DNA, die sich öffnet 
für Ebenen eures Seins, die ihr schon lange nicht mehr erfahren habt. Es ist der 
Prozess der Transformation in ihrer höchsten Weise. Es ist der Prozess, der Altes 
löscht und Neues hervorbringt und sich in eurem Sein, in eurer Ganzheitlichkeit 
anpasst.  

Es sind auch Formeln, die euer Menschsein im physischen Körper als eine 
permanente Möglichkeit des Seins betrachtet, so dass ihr immer wieder in einen 
neuen Zustand des Geheilten Seins eintreten könnt. Ein Zustand, der euere 
höheren Potentiale hereinbringt. Eine Weile habt ihr gelernt eure physischen 
Körper zu heilen, doch dies war meist eine Symptombehandlung.  

Was jetzt möglich wird, ist dass ihr durch das Umschreiben der heiligen 
alchemistischen Formeln eures Seins in eurem Körper und mit eurem Körper 
neue Formen des Seins mit eurem Bewusstsein erlangt. Und es ist nicht etwas, 
was schon bekannt ist. Es gibt viele Formen höheren Bewusstsein im physischen 
Köper, die bekannt sind in der Schöpfungen. Doch bei dem Prozess auf diesem 
Planeten Erde geschehen neue Kombinationen, die den Körper, auch aus unserer 
Sicht, in eine neue Form bringen. Dies muss nicht äußerlich so sehr sichtbar sein. 
Die Äußerlichkeit ist nur das, was eurem Ausdruck entspricht. Es geht um die 
innere Form des menschlichen Seins, die sich in einem Körper neu ausdrückt, der 
von euch im Maße eures wachsenden Bewusstseins geformt werden kann. 



 Seite 2 

Ihr steckt mitten drin, eure Glaubenssätze über euren Körper, und das was euch 
eure Schulmedizin beigebracht hat, neu zu betrachten. Und dabei geht es nicht 
darum, all das Wissen über körperliche Funktionen gehen zu lassen. Es geht 
darum, neue Schlussfolgerungen zu ziehen, und Bewusstsein über das Köpersein 
zu erlangen, in einer neuen Ganzheitlichkeit. Und der Satz „Körper, Geist und 
Seele wirken zusammen“ ist nicht mehr nur eine Floskel. 

Ihr habt es bisher gesehen als eine Auswirkung. Ja, eure Seele will euch etwas 
zeigen. Doch in Wahrheit ist es so, dass ihr hier Erfahrungen macht mit euren 
Glaubenssätzen, was mit eurer höheren Seele in Einklang gebracht wird, so dass 
eure Seele in diesem Körper mit euch ist.  

Ihr habt einen Teil eurer Seele abgespalten als Individualbewusstsein und daraus 
den Emotional- und Mentalkörper erschaffen, die sich jetzt mit dem Bewusstsein 
eures höheren Seins wieder verbinden, mit dem Bewusstsein der Ganzheitlichkeit 
eurer Seele, eures Geistes, - also Spirit in euch, also die heilige Alchemie in 
euch – was wiederum euer Wahres Selbst beschreibt. Euer Wahres Selbst ist ein 
individuelles und ganzheitliches Bewusstsein gleichzeitig. 

Eure Individualseele, die mit all ihren Glaubenssätzen der Ego-Persönlichkeit und 
deren Identifikationen vereint ist, hat sich im Laufe der Zeit in euch als der 
mentale und emotionale Führer dargestellt. Doch jetzt geht es darum, eure 
Gefühle neu zu deuten, euer Gespür zu verfeinern und Bewusstsein darin 
auszudehnen. Ihr könnt es auch andersherum ausdrücken, dass euer 
Bewusstsein durch eure wahren Gefühle ausgedrückt wird. Euer Bewusstsein 
über die Zusammenhänge, euer Bewusstsein über das, was in euch möglich ist, 
also über euere Potentiale und wie sie jetzt gelebt werden können in dieser Welt. 
Und dabei zeigen sich mehr und mehr eure Einbindungen in euren größeren 
Zusammenhang, was ihr als eure Aufgabe oder eure Mission bezeichnet.  

Viele Seelen, die diesen Planeten zum ersten Mal oder mit wenigen Inkarnationen 
jetzt besuchen, möchten diese Transformation der alchemistischen Formel eines 
physischen Körpers in einer eigenen Weise erfahren. Denn es ist etwas 
Besonderes, was hier geschieht. Es sind die weisen Seelen, die diesen Prozess 
auf dem Planeten Erde in ihrer Ganzheitlichkeit erfahren haben, die jetzt die 
Führung über diese Transformation übernehmen.  

Dabei sind alle Ebenen zu berücksichtigen, alle Wesen, die bestimmte Prozesse 
machen, auch Wesen, die ihr als dunkle Wesen bezeichnen würdet, möchten ihre 
Erfahrung in dieser Zeit machen. Und immer, wenn ihr auf bestimmten Ebenen 
wirkt, bringt ihr ein neues Licht in die Sache und gleichzeitig habt ihr euch den 
Gegebenheiten in einer gewissen Weise anzupassen. Und dazu seid ihr in der 
Lage, denn ihr könnt kraft eures Bewusstseins eure Energie, die ihr vielleicht mit 
hereinbringt, wieder herausziehen und in euch zentrieren, angereichert mit 
neuem Bewusstsein über vielen Ebenen und Möglichkeiten des Seins. 

Und dann könnt ihr entscheiden, wie euer Sein auf Erden ist. Doch im Moment 
seid ihr den alchimistischen Prozessen sozusagen unterworfen, in eurem 
physischen Körper. Und was ihr dann tut ist, euch mit euerem Bewusstsein 
hinauszubewegen und zu erforschen. Euch zu erforschen und zu erforschen, was 
möglich ist. Und dies bringt ihr dann herein und lasst es sich in eurem 
physischen Körper umwandeln. 
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Vieles geschieht dabei aus eurem Unterbewusstsein heraus. So dass ihr es nicht 
steuern könnt. Denn wenn ihr euren Verstand einsetzt, dann möchtet ihr oft 
Dinge steuern, die nicht der Individualseele zum steuern gegeben sind.  

Also bleibt wach, bleibt präsent und zentriert eure Energie immer wieder in euch, 
um euer Bewusstsein in jede Zelle der Gestaltung eures physischen Körpers 
hineinzubringen. Und so werdet ihr heilen, so werdet ihr eure Körper eurem 
Bewusstsein anpassen.  

Und viele erfahren Schmerzen, weil dies noch nicht geschehen ist. Die Ego-
Persönlichkeit mit der Individualseele möchte etwas Bestimmtes erreichen, 
möchte aus ihrem Bewusstsein einen alten Zustand erreichen. Doch dies ist nicht 
mehr möglich. Ihr geht durch diese Schmerzen in Leichtigkeit, wenn ihr euch 
hingebt, und bewusst beobachtet, wie Heilung geschieht. Und das ist die 
Begleitung eures Körpers. Ihr beobachtet, wie Heilung in euch geschieht, auf 
eine positive Weise, auf eine befreiende Weise. 

Der Spirit der neuen Zeit, der sich in vielerlei Weise aus unserer Beobachtung 
neu gestaltet, entwickelt sich gerade. Also lasst euch nicht so viel von 
Äußerlichkeiten beeinflussen.  

Lasst diese Umschreibung eurer heiligen Alchemie geschehen, aus eurem 
Höheren Selbst, mit eurem höheren Seelenbewusstsein. Die Umschreibung der 
Codes der Alchemie, geschieht, wie alle Veränderung durch Licht, Ton und die 
Essenz der Liebe, die alles in den Frieden in euch bringt. 

 

Seid gegrüßt und geehrt 

 


